



Septiembre 2024

Bendiciones mis queridos pastores, hermanos, amigos.

Deseo contarles que en todo este tiempo Nuestro Señor me ha sorprendido, al ver la cantidad de m.s.m que han asistido a las clases de español. En la congregación donde estoy actualmente, llegaron más de 100 alumnos, de los cuales permanecieron 70 (45 mujeres y 25 hombres). El Señor me ha dado fuerzas para enseñar sola a tantos alumnos.

Incluso pude ir a las casas de varias mujeres.

A través de diferentes actividades, se compartió del Señor y sus principios.

Otra noticia, es que por motivos personales, no podré seguir con el proyecto "Por amor a ellos", a través de la agencia DNM. Por eso, les quiero agradecer infinitamente, sus oraciones porque permitieron todo lo que el Señor hizo en estos casi cinco años. Además, sus oraciones levantaron mis brazos, cada vez que debía afrontar circunstancias complejas, entre ellas, enfermedades.

También deseo agradecer a cada hermano que ha ofrendado para poder cubrir el costo de vivir en Europa. Sé que todo lo hicieron con mucho esfuerzo.

A cada uno de los que me acompañaron con sus oraciones y ofrendas; el Señor los bendiga personalmente y ministerialmente, como solo él puede hacerlo.

Además agradezco a la agencia DNM, por haber sido parte de una etapa, en el cumplimiento de mi llamado misionero. Ahora conforme a la dirección de Nuestro Padre, continuaré conforme a su voluntad.

Abrazos para cada uno/a que ha bendecido mi vida profundamente.

¡Hasta pronto! Con gratitud y amor.

LUZ

"Pero no ruego solamente por éstos, sino por los que han de creer en mí por la palabra de ellos, para que todos sean uno; como tú, oh Padre, en mí, y yo en ti, que también ellos sean uno en nosotros; para que el mundo crea que tú me enviaste." (Jn. 17: 20,21)